
『校長より』   

 １０月は、様々な行事が行われた１ヵ月でした。 

まずは 10／２（水）の浦安市小中音楽会。今年度は３年生が参加し、合唱曲「群

青」を披露しました。気持ちを込めて歌った合唱は、会場にいた人々の心をぐっと 

掴むものでした。 

10／３（木）の交流スポーツ大会。Ｊ組の皆さんが参加し、「ボッチャ」の競技を 

通じて、市内の仲間との親交を深めました。 

10／10（木）・11（金）の 2年生林間学校。茨城県石岡市・笠間市を舞台に、浦

安では触れることのできない林業や農業を体験しました。 

10／17（木）の全校集会。1年間の任務を終えた旧生徒会本部役員が振り返りの言

葉を述べた後、新生徒会本部役員の当選証書授与式・任命式、後期専門委員長の任命

式、ふるさとうらやす立志塾の報告会、長崎平和学習の報告会が行われました。 

10／25（金）の合唱祭。どのクラスも心を１つ

に自分たちの合唱を表現することができました。 

特に、3年生の歌声は、どのクラスにおいても会場

にいた聴衆の心を振るわせるものでした。 

10／29（火）の１年生校外学習。1年生の皆さ

んにとっては中学生になって初めて学校の外で学習

する機会となりました。普段、学校では得ることの

できない体験をすることができたのではないでしょうか。 

 明海中学校のすべての学年・クラスで、それぞれ大きな行事を体験した 10月でした

が、行事の前と後で自分の中に前向きな変化があったはずです。その変化を「成長」と

いいます。仲間とともに培った前向きな変化「成長」を、11月につなげていってほし

いと思います。 

 11月は第 3 回定期テストが予定されています。定期テストでは、皆さん 1人 1人

が自分で目標を設定し、目標達成に向けて取り組んでいかなければなりません。 

とても大変なことですが、ぜひ、定期テスト後に「自分はやりきった！」「精いっぱ

いやれた！」と振り返ることができるような、成長のある 11月にしてください。 

  

校長  勝田 紀仁     

 

『１１月の予定』 最終下校 １７：００（部活動） 

日 曜 日課 学校行事 下校時間 

１ 金 金①②③④⑤ 創立記念日 生活アンケート ３年：三者面談Ⅴ １４：４５ 

５ 火 火①②③④⑤ ⑤⑥：学区６年生授業・部活動体験 １４：２５ 

６ 水 水①②③④⑤ 
３年：定期テストⅢ（国・社・英）給食後下校 

(特別日課）ＳＮＳ講演会（1 年） 
１４：４５ 

７ 木 特別日課 6 時間 ３年：定期テストⅢ （数・理）給食後下校 １５：２５ 

８ 金 特別日課 5 時間 
3 年：テスト救済  

はっぴぃ発表会リハーサル（文化会館） 
１４：４５ 

９ 土  J 組：はっぴい発表会（ 明海中午後出演）  

11 月 月①②③④ 
３年：定期テストⅢ返却日 (特別日課 )  J 組：代休 

３ 年 ： 全 校 面 接 （ 全 学 年 給 食 後 下 校 ） 
１３：１５ 

12 火 火①②⑤⑥ ３ 年 ： 全 校 面 接 （ 全 学 年 給 食 後 下 校 ） １３：１５ 

13 水 水①②③④ 
定期テスト前諸活動停止 ３年：個票配布 

浦教研（給食後下校） 
１３：１５ 

15 金 金②③④⑤① 3 年生：5 時間目 道徳 １４：４５ 

18 月  月①②③④⑤⑥ 1・2 年：学習会① １５：４５ 

19 火 火①②③④⑤⑥ 1・2 年：学習会② １５：２５ 

20 水 特別日課 4 時間 
1・2 年：定期テストⅢ（国・社・英） 

3 年：保育実習（明海認定こども園） 
１３：３０ 

21 木 特別日課 4 時間 
1・2 年：定期テストⅢ（数・理） 

3 年保育実習（明海認定こども園） 
１３：３０ 

22 金 金①②③④⑤ 
中央委員会 定期テスト救済①  

3 年：保育実習（明海認定こども園） 
１４：４５ 

25 月 月①②⑤⑥③④ 定期テスト救済② ３年：進路検討会議 給食後下校 １５：４５ 

26 火 火①②③④⑤⑥ 専門委員会Ⅶ（３年最終）１・２年：テスト返却開始 １5：2５ 

27 水 水①②③④⑤ 
３年：進路面談  

３校 1 園合同作品展展示開始（～12 月 6 日まで） 

１4：４５ 

28 木 木①②③④⑤⑥ ３年：進路面談 歯のすこやか教室（1 年/J 組） １５：２５ 

29 金 特別日課 4 時間 特別日課 明海学区道徳研究発表会（給食後下校） １３：１５ 

＊日課が変更になった場合は、生徒へ連絡します。 

『生徒指導より』 

 １０月は気温の寒暖差も激しく、体調を崩す生徒が多くいました。１１月も寒暖差が激しいこ

とが予想されます。昨年度から制服の移行期間を設けていません。朝のニュースやインターネッ

ト等を活用し、天気予報を確認してほしいと思います。自分で制服の服装を決めて登校したり、

普段の生活の中でも寒暖差を考えた服装を選んだりして、体調を崩すことがないようにしてほし

いと思います。登下校中、ブレザーを着用しても、寒いと感じる場合はセーターを着用するなど

工夫してください。日々、健康を第一に考えてほしいと思います。各学年１１月中旬には定期試

験がありますので、計画的に学習をすすめましょう。 
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♪ 涙の数だけ強くなれるよ、アスファルトに咲く花のように ♪ 



『１年生』 

１０月３０日の合唱祭では、各クラス素晴らしい合唱を文化会館ホールに響かせてく

れました。学年合唱の「変わらないもの」は特に素晴らしく、１年生とは思えない迫力

でした。感動しました。これほど完成度の高い合唱を披露した 1年生が２、３年へと進

級した時の合唱が今から楽しみになります。保護者の皆様、お忙しい中かと思いますが、

たくさんの応援にご協力ありがとうございました。 

１０月２９日、校外学習へ行ってきました。集合時刻の早さや諸々の準備など、ご協

力いただきありがとうございました。どの係も準備、計画段階から一生懸命に取り組ん

できました。今回の校外学習は鎌倉滞在の時間は班別行動となりました。中には、意見

があわず衝突があった班もあったようですが、最終的にはすべての班が時間を守り、時

間内に集合することができました。 

  

『２年生』 

林間学校では、「WE CAN DO IT～最高の林間へ～」をスローガンとし、何事にも自

主的にそして仲間と協力しながら活動することができました。普段の生活では味わえな

い飯盒炊爨や木を切ったりする林業体験、民家の方と様々な体験を行い充実した 2日間

を終えることができました。 

合唱祭の日程が近づくにつれて、クラスの練習に向かう意欲が高まり、それぞれのク

ラスの特徴も表れてきています。パート練習では、実行委員を中心に、事前にどう歌う

かを話し合う姿がよく見られます。学年練習や音楽集会では、どのクラスも入場から退

場まで集中を切らず、最後まで取り組むことができました。 

 後期役員が決まり、生徒会本部や専門委員会が学校の中心として明海中学校をよりよ

くしようと貢献しています。学校の代表として中央委員会が行われ、それぞれ委員会活

動の目的をしっかりと見据えた上で、どうしたらよくなるか生徒会本部・委員長同士で

考え、話し合う場面も見られ感心しました。 

 

『３年生』 

この合唱祭で３年生は後輩たちにどのような姿を見せられたでしょうか。本番での姿

はもちろん、音楽集会での姿や小中音楽交流会での姿もたいへん立派でした。特に学年

合唱の「群青」では、歌のできた背景や想いを受け止め、言葉に思いを込めて歌いあげ

ました。仲間とともに合唱を作り上げた日々が、仲間と過ごす当たり前の日常が、３年

生にとってかけがえのない宝物となることを願っています。そして、互いの違いを認め

合い、仲間と心を一つにして直向きに努力する姿が、１・２年生や未来の明海中生に対

して、明海中生の手本を示してくれたように感じます。 

 また、進路についての動きも着実に進んでいます。先日行われた三者面談に続いて、

１１月には全校面接が実施されます。これは今まで面接リーダーを中心に練習を重ねて

きた成果を発揮する場でもあります。学年職員との面接練習では、緊張しながらも自分

の言葉で話をする姿が印象的でした。合唱で確かめた仲間との絆を大切に、進路選択に

向けて一人一人丁寧に準備をしましょう。 

   

（左）各クラスの合唱曲       （中）学年合唱「群青」     （右）クラスの中心となって活躍した合唱祭実行委員 

『J 組』 

１０月３日に交流スポーツ大会が行われました。メインのボッチャ大会では、みんな

の頑張りで優勝することができました。 

合唱祭では、コーラス隊の皆さんと一緒に「最高到達点」を歌い上げることができま

した。当日までコーラス隊とは１回しか練習できませんでしたが、歌唱指導をしてくだ

さった後藤先生の力、練習用音源を遅くまで残って一緒に作ってくれた伴奏者の菰田さ

んの力、そして、練習用音源を使って練習してきてくれたコーラス隊の皆さんの力がす

べて重なり合い、最高の「最高到達点」を披露することができました。そんなみんなの

思いを背にＪ組のみんなも力いっぱい歌うことができました。素晴らしいコーラス隊及

び伴奏者のみんなと一緒に歌えて本当に良かったです。 

合唱祭の後には「はっぴい発表会」が控えています。はっぴい発表会は１１月９日（土）

文化会館にて、５つの中学校合同でソーラン節を中心とした発表をするため、最後の仕

上げ頑張っていきます。 

『担任より』 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
『きらり☆明中生』・・明海中学校 HP の「きらり☆明中生」を週１回、火

曜日 or 水曜日にアップしています。 


